



笑顔！松本だより

自ら、そして仲間と、
未来をたくましく
生きる力を身につける子



福井市松本小学校 学校だより
令和7年12月2日 第10号
TEL 22-8813 FAX 22-8892
Mail matsu-e@fukui-city.ed.jp

11/6(木) 第2回松本フェスティバルを開催しました！



4月より、「松本っ子の主体性を育む」「学校での学びをつなげる」というめあてをもって、松本小教育活動に取り組んできました。また今年度は、「松本地区とのつながり」を意識した教育活動を様々に展開しました。それらの過程をお伝えする松本フェスティバルを開催したところ、今年度もたくさんの保護者の方や地域の方にお越しいただき、本当にありがとうございました。今回は児童や保護者・地域の方からの感想をお知らせします。

<児童感想より>

※児童・保護者の方感想とも、途中省略があります。

- 「みんなおいでよあきのおみせやさん」で、アクセサリーさんをしました。たいへんだったけど、おにいちゃんおねえちゃんがアクセサリーをつけてよろこんでくれて、うれしかったです。(ふれあいでは)6ねんせいがハートのおりかたをおしえてくれました。 (1年 Kさん)
- 「わくわく町たんけん～松本ちくとつながろう～」では、みんなと町たんけんをしてうれしかったです。さいしょはしんめい中学校のことをしらなかっただけ、1回目2回目と行って、知ることができたからです。この松フェスを、つぎのことにつなげたいです。 (2年 Tさん)
- 歌やダンス、発表が全部できるかなと思ったけど、大きな声ではきはきとできて、よかったです。町たんけんに行って、びっくりした事などたくさん知ることができます。たてわりでは、ちらしを作りました。絵や言葉を書いているときに「松フェスに来てほしい」という思いをもって書いたから、いろいろな人が見に来てくれてうれしかったです。5年生ときょうかし、とってもいいちらしができました。 (3年 Mさん)
- 「ふだんのくらしをしあわせに」では、みんなに伝わるようにゆっくりと大きな声で話したので、きっとみんなに伝わったと思います。たてわりでは、わたしは2年生と協力してポスターを作りました。カラフルなかわいいポスターが出来上がりました。2年生と仲良くなれたり、3年生の子が「手伝いますか?」と言ってくれてうれしかったです。 (4年 Nさん)
- 「ようこそ!松本 SDGs 万博2025」では、「平和とジェンダーパビリオン」のクイズを作り、みんなに一生懸命発表することができました。本番となると最初は緊張しましたが、後からその気持ちはなくなり、安心してクイズを出すことができました。他では、4年生の福祉の説明や6年生の新喜劇がとてもおもしろかったです。これからも高学年として、低学年を支えていきたいなと思いました。来年の松フェスは、今年よりもさらに盛り上げたいです。 (5年 Kさん)
- 「松本新喜劇」では役者チームで何回も何回も練習し、音楽とも合わせて、今回の松フェスでの新喜劇が完成したんだなと思いました。大道具、小道具、台本、音楽、役者、宣伝、この中のどれか一つでも欠けていたら今回の松フェスは成功しなかったと思いました。 (6年 Tさん)
- 実行委員になって、全校の代表として松フェスを盛り上げることができて、よかったです。本番までに間に合うか心配だったけど、たくさん練習をして、劇や演出、ムービーなどを完成させることができました。松フェスの実行委員を経験してできるようになったことを、これからにつなげたいです。 (6年 Fさん)
- 宣伝チームになり、金閣寺と銀閣寺の絵をかいだポスターを作りました。うまくできてよかったです。来年の松フェスもがんばってほしいです。 (なかよし3組6年 上野達也さん)
- 「松本新喜劇」の義政や義満、金閣銀閣などの絵を描いて、1年生でも分かりやすいように工夫してポスターを作りました。各チームの所に取材に行き今の出来具合や思いなどを聞き、分かりやすく模造紙にまとめたり、PR動画撮影では改善点を出すこともできました。 (6年 Sさん)
- 縦割りの「記念グッズ」では、みんなで話し合った結果、下敷きを作ろうということになりました。ペア学年で助け合いながら絵を描きました。みんなでつながって話したお陰で、とても満足できる記念グッズになってうれしいです。話し合うことは大事だと感じました。 (6年 Kさん)





<保護者の方の感想より>

- 普段から松フェスの活動について子どもがいろいろと話してくれて、頑張っていることや楽しみにしていることが伝わってきました。当日は、オープニングから全校がとても盛り上がり、やる気に満ちている様子が感じられ、こんな雰囲気の中で息子が気持ちを高めていったのだと感じました。どの発表も、子どもたちが自分たちの歩みをしっかりと伝えようとする気持ちを感じ、やらされでなくテーマソングにある「主体的」を体現しているように感じました。ありがとうございました。
- 松本フェスティバルを通して、子どもたち一人一人の成長を感じることができました。どの子も一生懸命に取り組み、協力しながら進める姿がとても印象的でした。娘も自分の役割を理解し、協力して行動している姿を見て、成長を感じました。子どもたちの努力や先生方のご指導が一つになり、とても温かい時間となりました。
- 1年生が、元気いっぱいお店屋さんをしていて、かっこいいなと思いました。考えて工夫したところがたくさんあって、すごかったです。松フェスの発表が、1学年ずつつながって1つのフェスになっているところもステキだなと思いました。
- 心のバリアフリー、ささりました。SDGsへの取り組み、つながり、一人一人の気持ちが1つになって、心に残りました。
- なかよしさんのエコたわしをいただいて帰りました。作り方の展示もあり、一生懸命作った事が伺えました。ありがとうございました。
- 子どもは、家で練習したり、手話のテレビを見て親に教えてくれたりしました。本当の意味での、つながりある社会。子どもたちがこのまま輝いていられるといいな、と思いました。
- 2年生の孫の発表を見ましたが、とても上手に説明していました。ハキハキした言葉で、分かりやすかったです。4年生の福祉の発表は、すごく参考になりました。
- 6年生の発表は、さすが最高学年だと思える団結力と仕上がりでした。大成功でしたね！
- 6年生が主体となり、去年よりもレベルアップした松フェスを見ることができました。
- 最もうれしかったのは、娘が松フェスを「めっちゃ楽しみ！」とワクワクしながら迎えたことです。この地区に住んで数年経ちますが、3年生の発表には知らないことも多く、大人にも興味深い内容でした。家では教えられない地域のことを、学校でしっかり学んでくれていることに感謝の思いでいっぱいです。自分の役割に責任をもち取り組む姿勢を見て、今後大人になっていく上でも大切な力を育んでいるのだと感じ、親としてとてもうれしく思いました。見られて本当によかったです。
- 子どもたちみんなの素晴らしい発表を見る、いい機会でした。応援やリレーなど、少しスポーツの要素でも子どもたちの頑張る姿を取り入れてほしいと感じました。
- 子どもたちで作り上げた松本フェスティバル、皆の頑張ってきた姿が、すごく伝わってきました。本番までが一番大変だと思いますが、学校全体が一つになりフェスティバルが終わった後の充実感が、小学校生活の大切な思い出になると思います。1、2年の子たちは、お兄さんお姉さんの姿を見て、次はあんな風にできるかなとワクワクしていることだと思います。ありがとうございます。
- 大人に与えられた役割をするのではなく、それぞれの子どもが主体的に取り組んでいて、仲間同士で助け合う様子も見られ、感動しました。自己表現や助け合いを通じて、子どもたちの自信を育む教育を実践してくださっていることを感じ、とても心強く思います。
- 子どもたちが堂々と話している姿を見て、自分の力で考え、決断し、行動していく練習をさせてもらっているなど感じました。松フェス最高でした！子どもたちもそうですが、私達大人にとってもとても楽しかったです！　他にもたくさんのご感想をいただき、ありがとうございました。